



Dirección Nacional Ejecutiva
Secretaría General

También Claudia: la intolerancia y el sectarismo es antidemocrático

- Claudia Sheinbaum olvidó su pasado cuando apoyaba la lucha por la democracia de Cuauhtémoc Cárdenas, y ahora opta por el autoritarismo de López Obrador

Ciudad de México, a 1º de febrero de 2023.- Para la Secretaria General del PRD, Adriana Díaz Contreras, su respaldo al Presidente de la República como Jefa de Gobierno de la Ciudad de México de calificar como “adversario político” al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, es una abierta ruptura con su pasado de lucha democrática.

La lideresa lamentó que, quien marchaba en las protestas de 1988 exigiendo respeto al triunfo de Cuauhtémoc Cárdenas en contra del fraude electoral orquestado por el actual Director de la CFE, Manuel Bartlett Díaz; haya mostrado sus verdaderas convicciones políticas 35 años después.

“Claudia no se atrevió a recordar el fraude del 88 ni las luchas del PRD por la transformación democrática del país. Por eso, su posición intolerante y sectaria la vuelve antidemócrata”, afirmó.

De acuerdo con la Secretaria General del PRD, Claudia Sheinbaum indirectamente hizo a un lado su pasado político cuando apoyaba la lucha por la democracia de Cuauhtémoc Cárdenas, al optar por el autoritarismo de López Obrador.

En su opinión, las personas con visión de Estado no toman definiciones políticas a partir de aspiraciones personales sino por los cambios democráticos que requiere el país para alcanzar el desarrollo, seguridad y prosperidad de todas y todos los mexicanos.

Señaló que la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México demostró que sus verdaderos intereses son personales, al no querer dejar pasar la oportunidad para mostrar su lealtad ciega al Presidente, con el fin de que la mantenga como su candidata presidencial favorita.

Díaz Contreras lamentó que Claudia Sheinbaum no se haya disculpado a pesar de las aclaraciones que hizo el ingeniero Cárdenas, y con ello muestra su ceguera política por seguir dócilmente las órdenes de su jefe político, sin ninguna muestra de pensamiento propio.

“Sin duda, Claudia es la persona preferida por López Obrador para sucederlo en la silla presidencial y por eso, en todo momento, busca ratificar su pertenencia al círculo cercano. Sabe que al final, como en el viejo PRI, moverá el dedo para señalar quien ocupará la candidatura presidencial de Morena”, concluyó.

-o00o-